

# BIG ISSUE

## Awali Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar XXIV Desa Geneng, Babinsa Pimpin Apel Pagi

Agung widodo - [KLATEN.BIGISSUE.ID](https://www.klaten.bigissue.id)

Sep 6, 2024 - 11:40



*Awali Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar XXIV Desa Geneng, Babinsa Pimpin Apel Pagi*

Klaten – Kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke XXIV resmi dimulai dengan penuh semangat di Desa Geneng Kecamatan Prambanan,

Kabupaten Klaten. Pada kesempatan tersebut, anggota Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten bersama warga setempat melaksanakan apel pagi dan doa bersama di area pelaksanaan kegiatan. Kegiatan Apel pagi tersebut di pimpin oleh Sertu Eko Sujarwanto yang merupakan Babinsa Desa Geneng dari Koramil 09 Prambanan. Jum'at (06/092024)

Sertu Eko Sujarwanto saat ditemui usai pelaksanaan apel pagi menjelaskan bahwa apel pagi merupakan sarana penting untuk pengecekan personel, penyampaian informasi terkini dan pembagian tugas di lokasi kegiatan.

“Apel pagi ini tidak hanya sebagai pengecekan kesiapan personel, tetapi juga untuk memastikan setiap anggota memahami tugas dan tanggung jawab mereka. Selain itu, apel ini juga digunakan untuk menyampaikan informasi penting terkait pelaksanaan KBMKB,” ungkap Sertu Eko usai memimpin apel.

Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar adalah salah satu program unggulan Kabupaten Klaten yang bersinergi dengan Kodim 0723/Klaten yang bertujuan untuk meningkatkan infrastruktur dan kualitas sosial masyarakat. Melalui program ini, diharapkan dapat tercipta perbaikan yang signifikan dalam hal pembangunan infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat setempat.

Pada kegiatan KBMKB ke XXIV di Desa Geneng melibatkan berbagai elemen masyarakat dan aparat teritorial dengan tujuan mempererat kerjasama dan semangat gotong royong dalam rangka pembangunan desa. Kegiatan ini akan berlangsung selama beberapa hari ke depan, dan diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat di Desa Geneng khususnya dan Kabupaten Klaten pada umumnya. (Red)